Rückblick Pharisäer im Turm

Unserer Tradition entsprechend fand am Dreikönigstag unser "Pharisäer im Turm" statt. Unserer Einladung waren 50 Personen gefolgt. Das Küchenteam hatte alle Hände voll zu tun. Verköstigt wurden unsere Gäste mit dem speziellen Kaffeegetränk Pharisäer und leckeren gebackenen Waffeln. Natürlich gab es auch eine "Heiße Wurst". Gemütlich ging es in der Turmstube zu. Begeistert waren auch die Gäste, welche zum ersten Mal in unserem Turm waren. Sie waren über die hübsch eingerichtete Stube und das leckere Speiseangebot sehr überrascht. Viele unserer Gäste meinten, sie hätten gar nicht gewusst, dass es in Neckarbischofsheim solch eine schöne Sehenswürdigkeit gibt.







